

Siria aumentará cooperación con la FAO en proyectos de desarrollo



Damasco, 21 jun (RHC) Siria y la Organización de Naciones Unidas para la Alimentación y la Agricultura (FAO) valoraron un aumento de la cooperación para el desarrollo de proyectos hidráulicos.

El ministro sirio de Recursos Hidráulicos, Kamal al SSheikha, presentó programas destinados a rehabilitar plantas de tratamiento de aguas en Damasco y Alepo, entre otros.

Eriko Hibi, representante residente de la FAO en ese país árabe, expresó que se laborará de conjunto en esos proyectos sobre todo con asistencia técnica y recursos en las regiones mencionadas.

El titular sirio explicó detalladamente los retos que se presentan ante los daños a la infraestructura del sector en cinco años de guerra, agravados por una intensificación de la falta de lluvia, entre otras causas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/97584-siria-aumentara-cooperacion-con-la-fao-en-proyectos-de-desarrollo>



Radio Habana Cuba